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１ 開会 

２ こども未来部長挨拶 

３ 議事 

 

 

 （１）焼津市大井川児童センター令和３年度事業報告について 

   －第一号議案、令和３年度団体利用実績、令和３年度利用状況及び年間利用者集計表

（支援センター含む）にもとづき事務局から説明― 

 

【山名会長】 

ただいま事務局の説明が終わりました。令和３年度大井川児童センターの事業報告につ

いて、ご意見ご質問ありましたらお願いいたします。 

 

 

（挙手なし） 

 

 

 （２）焼津市大井川児童センター令和４年度事業計画について 

   －第二号議案にもとづき事務局から説明― 

 

【山名会長】 

ありがとうございました。ただいま事務局より説明が終わりました。令和４年度の大井川

児童センター事業計画についてご意見ご質問ありましたらお願いいたします。 

 

 

（挙手なし） 

 

 

４ その他 

 

【山名会長】 

 その他にご意見ご質問ありましたらお願いします。 

 

【肥田委員】 

 児童センターと支援センターの違いについて説明願います。 

 



【事務局】 

 児童センターについては、0歳から 18歳までを対象としており、支援センターについて

は、0歳から 3歳までの未就園児とその保護者を対象としております。支援センターについ

ては、子育てに関する相談業務も受けております。 

 

【山名会長】 

 ありがとうございます。 

 その他ご意見ご質問ありましたらお願いします。 

 

【肥田委員】 

 大井川児童センターでは、いろいろな事業がありますが、その中で民間の支援団体や福祉

大学とのコラボレーションは実施されていますか。 

 

【事務局】 

 開館当初は、民間や地元の支援団体とコラボして事業を実施することはありましたが、コ

ロナ禍で近年は実施できておりません。 

 また、福祉大学の先生をお呼びして事業を実施していたこともありましたが、同様の理由

で実施できておりません。 

 

【肥田委員】 

 大井川児童センターは、社会福祉に関わる施設であり、社会福祉施設の目的の中に、市民

団体を育てるというものがあります。行政が強くなりすぎるのではなく、ぜひ市民団体を育

てることや福祉大学とのコラボレーションについても意識しながら運営してほしいと思い

ます。 

 

【山名会長】 

 ありがとうございます。 

 その他ご意見ご質問ありましたらお願いします。 

 

【牧田委員】 

 子ども達の日頃からの会話を聞くと、とまとぴあが多くの児童に利用されていることが

分かります。多くの利用がある反面、トラブル等も発生するかと思いますが、いかがでしょ

うか。 

 

【事務局】 

 小さなトラブルはまれに起こることもございます。職員の監視もあり、現状大きなトラブ



ルは発生しておりません。 

 

【山名会長】 

 ありがとうございます。 

 その他ご意見ご質問ありましたらお願いします。 

 

【牧田委員】 

 中学生や高校生が参加している実績が見受けられますが、ボランティアとして参加して

いるという認識でよろしいでしょうか。 

 

【事務局】 

 ボランティアではなく、小学生同様、施設を利用された件数として計上しております。 

 

【牧田委員】 

 東益津のジュニアカレッジでは、そこを卒業した中学生や高校生がボランティアで事業

に参加していることがあります。ふれあいの事業の一環として、とまとぴあでも検討してほ

しいと思います。 

 また、大井川地区では、コミュニティスクールが今年からスタートしているが、地域の方

に浸透していかないことが課題として挙げられています。とまとぴあでは、小学校に向けて

おたよりでの周知があるが、地域住民に向けた周知も検討していただきたいです。子どもに

関する拠点で難しい部分はあると思いますが、よろしくお願いいたします。 

 

【事務局】 

現状の中学生、高校生の利用については、卓球や図書コーナーの利用がメインとなってお

ります。牧田委員よりいただいた意見については、検討させていただきます。 

 

【山名会長】 

 ありがとうございます。 

 その他ご意見ご質問ありましたらお願いします。 

 

【山名会長】 

 事業報告では、大変多くの事業を工夫して実施されており、担当の皆様におかれましては、

ご苦労様です。 

 今後事業を行っていく中で、多くの子ども達が参加できるように、特定の宗教色が強くな

らないように注意して実施していただきたいと思います。 

 



【山名会長】 

ほかになにかご意見ございますか。 

 

（挙手なし） 

 

【山名会長】 

それでは皆様から頂いたご意見を参考に事務局には今後運営をしていただきたいと思い

ます。それでは本日の議事は以上で終了いたします。委員の皆様、会議の進行にご協力いた

だきありがとうございました。 

 

４ 閉会 


